



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

El BCB contribuye al desarrollo económico y social del país

Comunicado de Prensa
CP 04/2020
16 de enero de 2020

PRESIDENTE DEL BCB POSESIONÓ A NUEVO GERENTE GENERAL

El Banco Central de Bolivia (BCB) comunica a las instituciones públicas, privadas y a toda la población que el Presidente a.i. de la Institución, Guillermo Aponte Reyes Ortiz, posesionó en fecha 16 de enero de 2020 a Jaime Valencia Valencia en el cargo de Gerente General, en cumplimiento de la Resolución de Directorio N° 161/2019, de 19 de diciembre de 2019, que aprobó la designación unanimidad.

Valencia tiene amplia experiencia en el Ente Emisor. Anteriormente ocupó los cargos de Gerente de Operaciones Internacionales, de 1994 a 1996; y de Gerente General titular, de 1996 a 2001, enmarcando su gestión en el respeto a la institucionalidad y la autonomía del BCB.

Entre sus logros se destacan la profesionalización de los funcionarios con intensa capacitación; la implementación y desarrollo del Sistema de Contabilidad Integrada; la contribución a la creación del actual Sistema de Pagos; la creación del Sistema de Gestión de Portafolio de Reservas Internacionales Netas (RIN); y el Reglamento de Administración de Reservas.

Valencia también implementó el Sistema de Reservas de Alta Liquidez en los bancos privados, en sustitución del antiguo sistema de encaje legal; mejoró la infraestructura de la institución con la rehabilitación del Auditorio, inició la Fundación Cultural del BCB; e impulsó la construcción de la nueva biblioteca.

Jaime Valencia Valencia es licenciado en Economía de la Universidad Católica Boliviana San Pablo (UCB-SP); Máster en Política Económica en la Boston University (Boston, Mass. – USA) con beca de la Organización de Estados Americanos (OEA); PhD Candidate en la Boston University (Boston, Mass. – USA) por beca de la OEA; y Especialista en Gestión Financiera en la Georgetown University - Latin American Board (Washington DC-USA).

En su carrera profesional ocupó altos cargos en el Grupo Empresarial Monterrey; Ferrocarril Nuevo Central Argentino; Ingenio Sucroalcoholero Aguai; Jindal Steel Bolivia S.A.; Ferroviaria Oriental S.A.; Banco de la Unión S.A.; Banco de

Cochabamba; Compañía Boliviana de Seguros S.A.; Comisión Nacional de Estudio de la Caña y del Azúcar.

Fue docente universitario durante 18 años en la Universidad Católica Boliviana San Pablo (UCB-SP); Universidad Privada de Santa Cruz (UPSA); Universidad NUR; y Universidad Autónoma Gabriel René Moreno (UAGRM).